



横浜隼人オープンキャンパス～国際語科フロアも盛況！（8月24日）

今年も多くの隼人を希望する小中学生が来場してくれた本校のオープンキャンパスでしたが、本館4階の国際のフロアにも多くの生徒・保護者が訪れてくれました。国際語科では展示、英語スピーチコンテストのデモンストレーション、異文化理解のワークショップ、ネイティブによる英語の模擬授業がそれぞれ行われ、暑期中来場してくださった方に、世界のお茶（ルイボス、マテ、プーアル、紅茶、日本茶）を振る舞いました。国際語科生徒による「おもてなし」はいかがだったでしょうか。



保護者も熱心にスピーチに聴き入っていました。本校生徒に憧れて入学してくれると嬉しい。



外部のスピーチコンテストに出場予定の君も、堂々と発表！



国際語科ワークショップは「世界の食卓」どの国の家族の料理がおいしそう？



世界のお茶は大好評！ふだなじみのないお茶もおいしい！



アメリカ語学研修をはじめ、色々な校外活動も紹介。みんな興味津々！

WFP協会(国連食糧機関)桜井裕介さん来校！（9月2日）

国際都市横浜には多くの国際機関があり、特にパシフィコ横浜には「国際協力センター」という建物の中にいくつかの国連機関があります。WFP（世界食糧機関）もその一つです。今回は本校の卒業生でもある日本WFP協会の職員、桜井裕介さんにお越しいただき、WFPの活動紹介、生徒とのディスカッションを行っていただきました。



（左）桜井裕介さんは、特進コース卒業生です。なんと恩師は山口先生！そのようなご縁もあって、国際の生徒のためにわざわざ来てくれました。
（中）実際に食糧援助に使われている穀物を入れる袋を紹介。
（右）国際協力に関心のある生徒が集合！



国連 WFP：飢餓と貧困の撲滅を使命に活動する国連の食糧支援機関です。1961年に設立が決定され、1963年から正式に活動を始めました。自然災害や紛争の被災者、妊婦や授乳中の母親、栄養失調の子ども、遺児、病人、老人など最も貧しい暮らしを余儀なくされている人を対象に、毎年平均75カ国以上でおよそ1億人に食糧支援を行っています。

ネイティブの先生の高校時代 レフィック先生

When I was in high school I was involved in many extra curricular activities. I was on the basketball, volleyball and soccer team. I was also in the yearbook club and the drama club. My school life was very busy and diverse. At Hayato students are usually only in one club for all three years. It is very boring in my opinion. At my high school we only practiced 3 times a week and never on weekends or holidays. At Hayato the baseball team has only a few days off all year. I cannot imagine how tired they must be everyday.



短期留学生、カナダへ出発！（9月28日～12月28日まで）7名が意気込みを語ります。

私は、人みしりが激しくすぐに緊張してしまうので、自分から積極的に話せるようにがんばりたいです。英語を話すことが多くなるのでたくさん話をして知らない単語をたくさん覚えていきたいと思います（ ） カナダに行ってたくさん友だちを作ってしっかり勉強していい思い出を作りたいと思います。ではよいお年を（ ） 今回、カナダに行くことになったので、努力をして自分の英語力を上げられたら何よりだと思っています（ ） 1日1日を大切に過ごして、現地の人と仲良くなりたいです。自分の英語に自信はないけれど、3ヶ月間、頑張ってきます（ ） 今までに体験したことのない経験をして、カナダの文化に触れ、たくさんの人とたくさんの良い思い出を作りたいです（ ） 留学という貴重な時間をいただけたことに感謝し、一分一秒無駄にせず3ヶ月を過ごしたいと思います。全く異なる環境の中で英語力だけでなく心身ともに成長し、真の国際人を目指して精一杯頑張りたいと思います（ ） 英語をもっと上手に話せるようになりたい。それと、僕はまだあまりカナダのことを知らないの、カナダはどのような文化・食事・学校生活なのかを知りたい（ ）

参加しよう！ 今回は2つの校外活動を紹介します。奮って参加しよう！

よこはま国際フェスタ2013（10月20日）隼輝祭の後は「横浜国際フェスタ」に参加しよう！ この催しは、みなとみらいの「象の鼻パーク」で行われる、国際協力・国際交流団体のお祭りです。国際語科は今年ブース出店します。展示物などの説明をするボランティアを募集します。

瀬谷フェスティバルボランティア

（10月27日 上瀬谷通信施設のはらっぱ）

瀬谷区役所主催で行われる区民のお祭りのボランティアがあります。昨年隼人の生徒は東北の物産販売のボランティアを行いました。今年も募集します。毎年大いに盛り上がるこのイベントに、是非参加しよう！（右の写真は昨年のもので）

